



Dialogue Nourrir l'humanité durablement

Assises juridiques pour des systèmes
alimentaires plus durables

NOURRIR l'humanité durablement

25 mai - 9 h à 12 h 30

HAE - Heure avancée de l'Est

Animation : Hélène Raymond

9 h

Ouverture et mot de bienvenue

Jean-Paul Faniel, coprésident de la Coalition pour l'exception agricole et agroalimentaire, directeur général de la Table de concertation sur la faim et le développement social du Montréal métropolitain

Hélène Raymond, animatrice, journaliste et auteure



9 h 15

Entretien avec L'honorable Liza Frulla

Ancienne ministre des gouvernements du Canada et du Québec, coresponsable de la conclusion de la Convention sur la diversité des expressions culturelles de l'UNESCO, aujourd'hui directrice générale de l'Institut de tourisme et d'hôtellerie du Québec.



9 h 45

Pause santé

9 h 55

Le concept Une seule santé : vers une transition socio-écologique des systèmes alimentaires

Jean-Louis Rastoin, professeur honoraire à Montpellier SupAgro, membre de l'Académie d'agriculture de France



10 h 20

Dialogue en sous-groupes

10 h 50

Pause santé

11 h

Le droit comme vecteur de changement vers des systèmes alimentaires équitables et durables

Geneviève Parent, professeure titulaire de la Chaire de recherche en droit sur la diversité et la sécurité alimentaires, Université Laval



11 h 25

Dialogue en sous-groupes

11 h 55

Synthèse et appel à joindre la Coalition

Marcel Groleau, coprésident de la Coalition pour l'exception agricole et alimentaire, président général de l'Union des producteurs agricoles

Gérald Larose, travailleur social, syndicaliste et professeur chercheur



12 h 20

Fin des travaux